

Preocupa más gasto en Pemex y CFE

BELÉN RODRÍGUEZ

La prioridad que da el Proyecto de Presupuesto de Egresos 2019 a las empresas productivas del Estado podría deteriorar al perfil crediticio del País, advirtió Moody's.

Según el Proyecto, los recursos propuestos para infraestructura de Pemex en 2019 serán 28.5 por ciento mayores a lo aprobado este año, mientras que para la Comisión Federal de Electricidad (CFE) el incremento será de 35 por ciento.

“La evidente prioridad que se da a Pemex y CFE en el Presupuesto 2019, que seguramente estará ahí durante el sexenio, genera preocupación en torno a la posibilidad de que las paraestatales se conviertan en una carga recurrente para el Gobierno federal que potencialmente deteriore el perfil crediticio soberano en el mediano plazo”, expuso Jaime Reusche, analista soberano de México para Moody's, en un comentario escrito.

Actualmente, México cuenta con una calificación de A3 con perspectiva estable, que en la escala de Moody's, implica un grado de inversión de intermedio a alto con riesgo crediticio bajo.

En tanto, Citi señaló en un análisis que la propuesta de Presupuesto 2019 muestra una discusión prudente de finanzas públicas y por ahora, es una victoria para los moderados.

Consideró que aún con el incremento significativo en los recursos para Pemex y CFE, el monto total de inversión pública alcanzaría aproximadamente 2.7 por ciento del PIB, que es todavía una cifra baja.

Para el director senior de deuda soberana de Fitch Ratings, Charles Seville, el presupuesto mantiene el crecimiento del gasto en línea con la disciplina fiscal de los últimos años.